
令和 5 年 11月 24 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。この時期、忘年会企画の可否を総理大臣かだれ

か、明確に許可してほしい。企画側としては、お墨付きをもらえたらこんなに推進し

たいことはない。未だに、暗黙の空気で、かえって悩ましい。当時は 4 人以下とか明

確だったことが判断しやすかった。この悩ましさ、当面続きそう。 

さて、各務原市からの情報です。貴法人での人材確保についての情報です。 

 

各務原市商工振興課企業人材全力応援センターさまより人材確保、人材教育につ

いてのご案内がありました。協議会会員様にフィットする内容とのことでご案内を 

頂いています。ぜひ多数のお会社様にご参加いただけますようお願い申し上げま

す。不明な点は各務原市商工振興課企業人材全力応援センター 担当山口さんま

でお問い合わせください。 

 

TEL：058-383-7236（直通） 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 
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